



<学校教育目標>

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成

<令和2年度重点目標>

- ①自分の将来像を描き、学習に打ち込む生徒の育成
- ②社会に通用する礼儀やマナーを身につけた生徒の育成

これから夏本番

今年の梅雨は豪雨が続きました。保護者の皆様には、いろいろ対応をしていただきありがとうございました。学校では1,2年生の中間考査が本日ありました。今年は異例なことが多く夏休みはまだまだ先。臨時休校での遅れを取りもどすために授業が続きます。コロナと熱中症対策。子ども達の健康に注意をしながらやつていきたいと思います。

部活動では26日が八女地区陸上大会、さらに8月1日が野球と卓球、8日が剣道の八女地区大会です。3年生にとっては最後の試合。健闘を祈ります。なお、保護者の応援には制限がありますのでご了承ください。



校長室前の「緑のカーテン」

生徒総会

本年度の生徒会の活動を決める生徒総会を7月3日に行いました。短い準備期間でしたが、生徒会役員はしっかりとした議案書を作成し、学級で読み合わせをして今日に臨みました。本年度のスローガンは「考動」…「自ら考えて、明確な意思と目的に基づいて動くこと」。総会では多くの質問や意見が出され、採決によりみんなで確認することができました。



議長さん、お疲れでした。



賛成の方の挙手を求めます。

避難訓練・救急救命教室

7月1日に避難訓練と救急救命教室を行いました。地震が起きた火災が発生したという想定です。「地震」との校内放送で机の下にもぐりました。その後非常ベルが鳴り一斉に運動場へ。おしゃべりもせず真剣な態度で避難し、1分22秒という早さで集合ができました。次に体育館で消防署の方から心肺蘇生法についての説明を受けました。

命を脅かす自然災害や事故にいつ遭うか分かりません。それに備えて訓練を行うことはとても大切なことです。習ったことを忘れずに、もしものときに役立ててほしいと思いました。



真剣に学んでいます。

あいさつ運動

PTAの活動に「あいさつ運動」があります。1回目が6月25日に行われました。この日は雨でしたが、子ども達は元気なあいさつができました。

「星野中の生徒はあいさつがよくできる」と来校された方が言われます。あいさつはマナーの基本です。さらに気持ちよいあいさつができるよう、皆さんで取り組んでいきましょう。



あいさつは人と人との潤滑油

8月の行事

※今年度は8月6日の八女市平和祈念式典への参加はありません。

8月1日(土) 八女地区大会（野球、卓球）

3日(月) 3年三者面談（～5日）

7日(金) 全校集会、大掃除、定時退校日、ノーブル活デー ※生徒は給食後下校となります。

8日(土) 夏休み開始（19日まで）、八女地区大会（剣道）

13日(木)～15日(土) 学校閉校日（平日でも学校は開きません。電話は市教育委員会へ転送されます。）

20日(木) 授業再開、全校集会、定時退校日、ノーブル活デー

23日(日) PTA資源回収

25日(火) 全校集会

27日(木) 定時退校日、ノーブル活デー

31日(月) 生徒会専門委員会

